

1948 - 2008

Palestine-existe-résiste

Le 29 mars 2008 Journée de la Terre(*), Symbole de la Résistance en Palestine

A Gentilly. Nous planterons un olivier pour manifester notre solidarité avec le Peuple Palestinien.

1948 / 2008, c'est 60 ans de dépossession et d'expulsion des palestiniens de leurs terres

En 2008, année du soixantième anniversaire de la « nakba », la Catastrophe, où la population de la Palestine a été expulsée par la force et chassée de ses terres par la terreur et les massacres commis par les forces armées israéliennes (Deir Yassine, Tantoura...).

Cette commémoration de la journée de la terre illustre, en effet, la résistance d'un peuple qui refuse de mourir, qui réaffirme chaque année que ni les massacres, ni les destructions de maisons et de vergers, ni les assassinats dont ceux d'enfants, ni les humiliations aux check-points, ne pourront le contraindre à quitter cette terre qui est sa terre.

Or, malgré la détermination des palestiniens, la situation s'aggrave et l'Union Européenne et la France laissent faire !

En 1948, les propriétés des israéliens représentaient 7% du territoire et le Plan de partage accordait 55% des terres à l'Etat d'Israël

Après la guerre de 1948/49, Israël étendra ce territoire à 78% au détriment des palestiniens : terres et habitations confisquées, 416 villages détruits ou rasés....

Aujourd'hui, avec la colonisation de la Cisjordanie et le grignotage de Jérusalem –Est, avec le mur, avec l'exclusion des palestiniens de la vallée du Jourdain, Israël a accru, de fait, son territoire sur près de 90% de la Palestine et a augmenté son emprise sur l'eau en toute impunité, malgré les nombreuses résolutions de l'ONU.

Les Palestiniens « survivent » et résistent dans les 10% à 12% restants, dans des territoires morcelés, non viables, isolés, comme GAZA, grande prison de 1,5 millions d'habitants qui, outre les menaces sanitaires et humanitaires, subissent des attaques de plus en plus meurtrières : 116 palestiniens ont été tués entre le 28 février et le 2 mars

Face à cette dépossession continue, face à ces violences meurtrières, nous serons au côté du Peuple Palestinien pour réaffirmer le droit indestructible des Palestiniens à vivre en Palestine

Comme dans de nombreuses villes de France, nous planterons un olivier, symbole de paix mais aussi arbre de Palestine

Retrouvons – nous nombreux le 29 mars 2008 à 12h dans le jardin public situé à l'angle de l'avenue Raspail et de la rue de la Bièvre.

Nous exprimerons ainsi notre solidarité, affirmerons le droit de tous les peuples à vivre en paix et notre volonté que soient enfin appliquées les résolutions de l'ONU

Samedi 29 mars 2008

à 12 h - Gentilly

Square *angle boulevard*

Raspail rue de la bièvre

Plantation d'un

olivier

(*) Histoire de la journée de la terre

Depuis le 30 mars 1976, sous la conduite de la Conférence nationale pour la défense des terres arabes, les Palestiniens vivant en Israël manifestent massivement contre les confiscations de terres opérées par Israël. Cette manifestation pacifique est réprimée dans le sang. Six Palestiniens ont été tués par l'armée, des dizaines d'autres blessés. Depuis, chaque année, cet événement est commémoré, non seulement en Palestine occupée, mais aussi à travers le monde

Premiers signataires (organisations de Gentilly):
AFPS - CCFD - PCF - LCR - GGA - Le Figuier -

Personnalités soutiens ou présences

Mme **Tordjman** Maire de gentilly - M. **Lefort**
Député Honoraire - **Sbheih Sbheih** (responsable
GUPS, habitant du village d'Al Khader)